

# Panamá indemniza al gobierno de los E.U.

Washington, julio 30 (UPI). El gobierno de Panamá ha pagado totalmente a Estados Unidos lo que había demandado en compensación por los daños causados por manifestantes a la embajada norteamericana en la capital panameña, pero el Departamento de Estado indicó que siguen suspendidos los programas de ayuda a ese país.

El pago de 106,000 dólares, efectuado por el Ministerio de Relaciones Exteriores de Panamá, cubrirá las reparaciones de los daños causados a propiedad de la embajada por una multitud progubernamental en Panamá, el 30 de junio.

Estados Unidos cerró la biblioteca de la Agencia de Información de Estados Unidos y la sección consular de la Embajada como resultado de la manifestación.

El vocero del Departamento de Estado, Charles Redman, confirmó que la compensación demandada había sido pagada en su totalidad, pero dijo que el programa de ayuda de Estados Unidos sigue "bajo revisión".

El programa de ayuda de Estados Unidos a Panamá

este año asciende a 25.9 millones de dólares, y el gobierno ha solicitado 33 millones al Congreso para el año próximo, pero es probable que los legisladores recorten el monto.

Las relaciones entre Panamá y Estados Unidos se han agritado en las últimas seis semanas después que el Senado norteamericano aprobó una resolución, respaldada por el Departamento de Estado, instando a la renuncia

—Pasa a la página 100—



**REGAN TESTIFICA.** Washington, julio 30 (AP-cablefoto). El ex Secretario de la Presidencia, Donald Regan, jura hoy ante el Comité del Congreso que investiga el caso Irá-Contras. Testificó haber tratado de convencer al presidente Ronald Reagan, de que no vendiera armas al gobierno iraní.

## Donald Regan trató de impedir venta de armas

Washington, julio 30 (AP). El ex secretario general de la Casa Blanca Donald T. Regan dijo hoy a una comisión investigadora del Congreso que él había aconsejado repetidas veces al presidente Ronald Reagan que abandonara la venta secreta de

armas a Irán.

En una sesión televisada directamente a toda la nación, dijo también que no tenía conocimiento de un documento oficial que se informó que el Presidente firmó el 5 de diciembre de 1985 y aprobaba la venta

—Pasa a la página 100—



## Misión técnica del Bco. Mundial irá a Costa Rica

San José, julio 30 (AP). El presidente ejecutivo del Banco Central, Eduardo Lizano, informó que una misión técnica del Banco Mundial llegará a Costa Rica el próximo 17 de agosto con el fin de conocer si el país ha dado cumplimiento a algunas condiciones para la concertación de un segundo préstamo de ajuste estructural.

Entre las condiciones figura un acuerdo del país con el Fondo Monetario Internacional, el cual no ha sido aún logrado.

El nuevo crédito solicitado al Banco Mundial es por 200 millones de dólares y

—Pasa a la página 63—

## Estados Unidos censura uso de la fuerza en Haití

Washington, julio 30 (DPA). Estados Unidos censuró hoy el uso de fuerza en Haití, advirtiendo que "la violencia y el desorden son enemigos de la democracia" y aconsejó a los ciudadanos norteamericanos postergar todo viaje no esencial a ese país.

Refiriéndose a violentos

choques ocurridos ayer en Puerto Príncipe —en los que ocho personas resultaron muertas—, el Departamento de Estado expresó que "estamos hondamente preocupados por el uso de fuerza letal contra manifestantes en circunstancias en que serían más apropiadas"

—Pasa a la página 100—

## Ronald Reagan será sometido a operación

Washington, julio 30 (AP). El presidente norteamericano Ronald Reagan irá mañana al hospital Bethesda de la Armada para que los médicos le extirpen tejidos de su nariz, donde ha se le ha presentado por tercera vez una manifestación de cán-

cer en la piel, anunció hoy el vocero de la Casa Blanca Marlin Fitzwater.

Fitzwater dijo que las pruebas efectuadas con tejidos de la lesión que le fueron extirpados ayer al Presidente de la punta de la nariz revelaron que se

—Pasa a la página 68—

## Guardia de honor golpea al ministro Rajiv Gandhi

Nueva Delhi, julio 30 (AP). El primer ministro, Rajiv Gandhi, dijo hoy sonriente a su regreso de Sri Lanka que había sido golpeado en la espalda y el cuello por un guardia de honor en el palacio presidencial de ese país durante

la ceremonia de despedida.

La Agencia de Noticias de la India dijo que Gandhi había escapado a un intento de asesinato, pero el presidente de Sri Lanka, Junius R. Jayerwardene, informó empero que el

—Pasa a la página 45—



**ATAQUE A GANDHI.** Colombo, Sri Lanka, julio 30 (AP-cablefoto). Un soldado de la Guardia de Honor de Sri Lanka, ataca al primer ministro de la India, Ra-

jav Gandhi, mientras pasaba revista. El incidente causó diferentes reacciones y el atacante fue arrestado, en vías de investigación. Gandhi llegó aquí para firmar un tratado de paz.

## Panamá advierte a corresponsales

Panamá, julio 30 (AP). El gobierno, que viene siendo atacado por protestas de grupos opositores y la crítica de Estados Unidos, acusó a la prensa extranjera de intentar de empañar la imagen de Panamá en el exterior y advirtió que no toleraría la "desinformación".

El ministro de Justicia, Rodolfo Chiari de León, advirtió a los corresponsales de medios internacionales de tener cuidado con lo que escribían.

—Pasa a la página 100—



## "No darán petróleo para la guerra en Nicaragua"

Ciudad de México, julio 30 (DPA). "Venezuela y México no desean aportar petróleo para la guerra", declaró hoy el presidente venezolano, Jaime Lusinchi, al anunciar la introducción de una cláusula en el Acuerdo de San José, que prohíbe a los beneficia-

rios utilizar el crudo adquirido en condiciones preferenciales en actividades bélicas.

Lusinchi, quien culminó hoy una visita de cuatro días a la ciudad de México, confirmó también que Nicaragua permanecerá

—Pasa a la página 66—

## Decomisan en EU más de dos toneladas de cocaína

Chicago, julio 30 (UPI). Agentes federales siguieron la pista a un camión lleno de frutas y vegetales que partió de Miami con destino a Chicago, donde decomisaron dos toneladas y media de cocaína procedente de Colombia, disimulada dentro de cajas con bananas y otras frutas, en

la mayor confiscación de esa droga efectuada en Estados Unidos.

Los investigadores dijeron hoy que la droga fue decomisada en un operativo que culminó ayer en esta ciudad.

Funcionarios de la Dirección de Control de Drogas

—Pasa a la página 63—

# Helicóptero EU cae en el Pérsico

Washington, julio 30 (AP). Un helicóptero de la marina norteamericana, del tipo SH-3G King, sufrió hoy un accidente en un vuelo de rutina de transporte de personal y material en el Golfo Pérsico, dejando un saldo de un muerto y tres desaparecidos, confirmó el Pentágono.

Otros cinco hombres a bordo del helicóptero fueron rescatados, dijo el Pentágono.

Fuentes del Pentágono dijeron que el helicóptero intentaba realizar un descenso sobre la nave comando LaSalle cuando ocurrió el accidente.

Se dijo que el helicóptero cumplía un vuelo de rutina de transporte de personal y materiales entre una base en tierra y LaSalle, la embarcación comando de la fuerza naval del Medio Oriente de los Estados Unidos.

El accidente ocurrió a las 5:58 P.M. hora local (15:58 GMT), dijeron los informantes.

Al ocurrir el accidente, LaSalle y el destructor Kidd se hallaban navegando en patrullaje de rutina en el Golfo Pérsico

—Pasa a la página 68—